

Con estos boletines mensuales, AFCE pretende informar de las novedades e información que nos pueda interesar como asociación

Aún no tenemos constestación por parte del registro de la CAM, sobre las alegaciones presentadas el mes pasado. De nuevo, a ver si ya se termina el trámite de una vez.

El pasado día 11 de Abril, se realizó la presentación de AFCE en Tres Cantos.

Muy buena acogida, llenándose la sede de la AVVTres Cantos, a la que agradecemos la disponibilidad de la sala, así como los medios técnicos. Intervino Fernando Valladares, para decirnos que aún estamos a tiempo de que el **Calentamiento Global** no sea tan destructivo, “**la ventana está aún abierta**”.

Con la intervención de De Raúl Hidalgo (geólogo), se abrió un debate sobre la geotermia, ya que el desconocimiento que hay sobre este modo de obtener energía es casi total.

Muchas gracias a todas y todos por asistir.



Tal y como se decidió en la última reunión, se lanza la página web www.afce.site. Aquí podréis informaros y descargar la ficha de inscripción, así como poneros en contacto con nosotros.

Se irá completando, con accesos a documentación.
Tened un poco de paciencia.

Estamos organizando las otras presentaciones en Colmenar Viejo y San Sebastián de los Reyes, pero serán después de las elecciones de Mayo. Ya se informará oportunamente.

AFCE ha tenido diversas reuniones con algunos partidos políticos de las localidades para adquirir su compromiso de que el tema energético esté presente en sus programas electorales locales, ya que la extracción y distribución del calor proveniente de la Geotermia profunda se tiene que realizar por espacios públicos de cada localidad. Se seguirán teniendo reuniones similares si la campaña electoral nos deja.

Se han mantenido ya dos reuniones con CREARA ([ActionHeat](#)). En estas reuniones, más técnicas, nos explicaron las herramientas para realizar redes de distribución de agua caliente. La implicación de los departamentos técnicos de urbanismo de los ayuntamientos es imprescindible.

En reunión de la Junta Directora de AFCE de fecha 20 de abril se decidió nombrar a los ponentes en la presentación de Tres Cantos, Fernando Valladares y Raúl Hidalgo, así como a Agustín Aragón socios honoríficos de AFCE.

Se ha realizado un manifiesto de AFCE, para su distribución. [AFCE manifiesto](#)

En reunión de la junta directiva, se introduce una cuota intermedia de 50 €/año, para personas autónomas del sector energético.

Para manteneros informados, acudid a la web de AFCE,

Saludos AFCE

